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证券代码：300404                                                                                          证券简称：博济医药 

 

博济医药科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访     □业绩说明会 

□新闻发布会   □路演活动 

□现场参观  

■其他（投资者电话交流会） 

参与单位名称

及人员姓名 

招商证券、开源证券、华安证券、申万宏源、信达证券、光大证

券、兴业证券、东北证券、太平洋证券、华鑫证券、银河证券、

华福证券、国泰海通、华创证券、源阖投资、健顺投资、华源医

药、中信资管、磐松私募、国联民生、尚诚资产、华西医药、鸿

运私募、宜宾发展创投、九祥资产、星允投资、平安证券、中泰

证券、杭贵投资、泰山财保、香港沪光国际投资、大家资产、明

达资产、天驷资产、前海明辉、中融汇信、中航赛维 

时间 2025 年 4 月 27 日（星期日） 

地点 广州 

上市公司接待

人员姓名 

董事长、总经理：王廷春 

副总经理、财务总监：欧秀清 

副总经理、董事会秘书：韦芳群 

投资者关系活

动主要内容 

1、管理层介绍公司经营情况 

2、交流互动环节： 

问题 1：请问 2024年度公司新增订单情况如何？目前市场行

业需求趋势情况如何？ 

答：2024 年公司新增订单约 15.15 亿元，同比增长约

30.07%。目前创新药研发有回暖的趋势，在临床前和注册申报的

需求有一定好转，但在临床项目需求暂时未有明显改善。整体市
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场竞争依然激烈，订单价格趋于稳定状态。 

问题 2：请问目前 CRO市场的持续竞争，中小型 CRO公司

出清情况如何？ 

答：目前行业竞争激烈，确实存在部分 CRO 公司运营困难、

裁员甚至停业、清算的情形，未来 CRO 行业集中度会进一步上

升。公司作为国内老牌且具有规模的 CRO 上市公司，履约能力

强、经验和资源丰富，具有更多的竞争优势。 

问题 3：请问公司 2025年的目标营收是多少？公司 2024年的

中药 CRO订单情况如何？ 

答：2025 年公司的目标营收以 2024 年限制性股票激励计划目

标为准，2024 年公司中药 CRO 新增订单的增速约 20%，占整体新

增订单约 30%。 

问题 4：请问公司 2025年人员规划是否继续增加？目前的在

手订单预计在 2025年能转化多少为收入？ 

答：2025 年公司将根据业务情况配置、新增临床业务人员，

但不会大规模扩张。截止 2024 年末，公司在执行的合同尚未确认

收入的金额约 27.59 亿元，其中预计 6.82 亿元于 2025 年确认收

入。 

问题 5：请问公司预期 2025年整体及各项业务毛利率会如何

变化？ 

答：目前市场竞争依然激烈，临床前业务毛利率基本稳定，

预计临床业务毛利率还会略微下降，但公司也在全力推进自主研

发项目转让，且各项费用率都在降低，相信净利润率不会下降。 

问题 6：请问公司 2024年在哪些适应症领域有实现突破增

强？公司 2024年中公告的重要合同进展如何？ 

答：公司 2024 年在肝病、消化、肿瘤、内分泌、男科、肾
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病、皮肤、眼科等传统优势领域保持领先的同时，在免疫、核

药、基因治疗、罕见病等新兴领域实现突破，预期 2025 年会继续

增强并覆盖更多的新兴领域。公司 2024 年公告的重要合同正在全

力推进，项目进展符合预期。 

问题 7：请问公司预期 2025年度能否实现自主研发项目转

让？ 

答：目前公司部分自研项目已经在洽谈当中，正在全力推进

并希望在 2025 年实现转让。此外，公司前期对外转让的

“Runnor9591”项目，根据受让方目前披露的项目进展信息，预

计在 2025 年内将达到转让协议中约定的第二阶段“临床批件增值

部分”合计 4000 万元及约定利息（公司占 40%）的付款节点，这

将对公司 2025 年度业绩产生积极影响。 

问题 8：请问公司对各业务板块的发展规划是怎样的？ 

答：公司会继续以临床业务为主，未来公司在保持临床研究

服务优势的前提下，持续发展临床前药学研究和药物评价业务、

技术成果转化服务；持续加强自主创新能力，稳步开发自主研发

品种，着手推进主营业务链条的医药合同定制研发生产

（CDMO）服务，充分发挥“一站式”全流程服务的优势。 

问题 9：请问公司未来有并购计划吗？目标是补足短板或是强

化优势领域？ 

答：公司坚持内生式增长和外延式并购相结合的发展策略，

会围绕主业并结合自身经营情况和战略发展规划进行并购，目前

公司会考虑有一定技术优势的临床前公司、在预防性疫苗或核药

等适应症领域有丰富经验的临床公司以及海外的数统业务公司。

公司会持续积极关注产业投资并购机会。 

问题 10：请问目前核药 CRO市场中竞争情况如何？ 

答：核药是新兴领域，目前国内市场里核药的医药企业较
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少，因此有核药项目经验的 CRO 公司也较少，2024 年公司临床业

务在核药领域有所突破，承接了核药的临床试验项目，预计今年

能继续承接核药相关项目。 

问题 11：请问目前是否有客户因融资压力或项目推进不顺利

导致项目取消的情况？新签订单的客户在今年的启动情况和项目

推进速度如何？ 

答：公司在手订单比较充足，确实会存在个别项目因客户资

金问题导致项目暂缓或中止，但这种情况并不多，这也得益于公

司的客户群体主要是传统的中大型药厂，有稳定的营收和利润来

源。近期公司新签订单开展情况顺利，客户对项目进度要求都比

较高，公司也全力推进。 

问题 12：请问公司今年一季度新增订单情况如何，相比去年

能否延续增长趋势，公司对全年新签订单是否有目标？ 

答：由于 2024 年一季度有两个订单金额较大的合同，因此

2025 年一季度合同额同比有所下降，但剔除大订单影响后，相比

2024 年一季度略微有所增长。公司希望 2025 年全年订单仍能保持

较高增长趋势。 

问题 13：请问目前公司 AI的部署情况如何，后续会在哪些业

务上进行部署？ 

答：公司非常重视 AI 在 CRO 业务上的应用。目前在临床业

务方面，主要应用于临床试验方案撰写、数统等业务，目前也在

探索在临床监查的应用。在临床前业务方面，AI主要用于辅助完

成新化合物的筛选工作。 

附件清单 

（如有） 
无 

 


